

E2 gewinnt See-Cup 2014 in Kressbronn

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 11. Februar 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 12. Februar 2014 um 09:33 Uhr



Am vergangenen Wochenende war die E2 beim 6. See-Cup in Kressbronn im Einsatz. Vom ersten Spiel an waren die Jungs hellwach und mit vollem Einsatz dabei. Mit tollen Kombinationen im Angriff und der erforderlichen Konzentration in der Rückwärtsbewegung wurde die Gruppenphase verlustpunktfrei absolviert. Als Gruppenerster mit 4 Siegen gegen den SV Kressbronn II, SGM Mochenwangen/Wolpertswende, SGM Schlachters/Hergensweiler und die SG Kisslegg war man somit für das Halbfinale qualifiziert.

Hier traf man auf den SV Weingarten, den man mit 5:0 Toren aus der Halle fegte. Im Endspiel ging es dann gegen den Gastgeber SV Kressbronn I, die bis dahin ebenfalls einen sehr schönen Fußball gezeigt haben. Im Endspiel hatten die Kressbronner zu Beginn ein wenig die Oberhand, bis sich die Ailingen Jungs auf ihre Stärken wieder konzentrierten. Der Gegner wurde konsequent im Spielaufbau gestört und die Torchancen zum 2:0 Endspielsieg eiskalt verwertet.

Pünktlich zu Beginn der Olympischen Spiele wurden die Spieler dann auch mit der verdienten Goldmedaille belohnt.